

*aux Affaires extérieures.* Signale que l'espace réservé aux bananes à bord des nouveaux bateaux à vapeur soulève des difficultés ..... 833

764. 16 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire à la Colonie, la Jamaïque.* Apporte d'autres précisions à ce sujet ..... 835

765. 17 janv. *Le secrétaire à la Colonie, la Jamaïque, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère une façon de régler le problème ..... 835

766. 26 mars *Le Gouverneur de la Jamaïque au Gouverneur général.* Propose une date pour la mise en vigueur des droits sur l'importation des bananes 835

767. 16 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Gouverneur de la Jamaïque.* L'avise qu'une date est fixée ..... 835

## 1930

768. 5 mars *Le secrétaire à la Colonie, les îles sous le Vent, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande d'abolir les droits sur le sucre et les tomates ..... 836

769. 19 mai *Le Gouverneur des îles du Vent au Premier ministre.* Annonce une conférence aux fins d'examiner l'accord commercial des Antilles .... 836

770. 21 mai *Le Gouverneur des îles du Vent au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fixe la date de la conférence ..... 837

771. 11 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Gouverneur des îles du Vent.* L'informe de la prorogation des tarifs préférentiels et des négociations ..... 837

772. 17 juillet *Le ministère du Commerce au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de l'issue de la Conférence commerciale intercoloniale des Antilles ..... 838

## CHINE

1929

773. 6 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet une requête dans laquelle la Chine demande le traitement de la nation la plus favorisée ..... 838

*Affairs.* Outlines problems regarding banana space on new steamers ..... 833

764. Jan. 16 *Secretary of State for External Affairs to Colonial Secretary, Jamaica.* Reports further on banana space ..... 835

765. Jan. 17 *Colonial Secretary, Jamaica, to Secretary of State for External Affairs.* Recommends method of handling banana problem ..... 835

766. Mar. 26 *Governor of Jamaica to Governor General.* Suggests starting date for import duty on bananas ..... 835

767. Apr. 16 *Secretary of State for External Affairs to Governor of Jamaica.* Announces date for implementing banana duty ..... 835

## 1930

768. Mar. 5 *Colonial Secretary, Leeward Islands, to Secretary of State for External Affairs.* Urges withdrawal of duty on sugar and tomatoes ..... 836

769. May 19 *Governor of Windward Islands to Prime Minister.* Announces conference to revise West Indies Trade Agreement ..... 836

770. May 21 *Governor of Windward Islands to Secretary of State for External Affairs.* States date of conference ..... 837

771. June 11 *Secretary of State for External Affairs to Governor of Windward Islands.* Notes extension of preference and discussion ..... 837

772. July 17 *Department of Trade and Commerce to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports on outcome of Intercolonial West Indies Trade Conference ..... 838

## CHINA

1929

773. Feb. 6 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Encloses Chinese request for most favoured nation treatment and asks answer 838